

Sportliche Neuanschaffung

Förderverein der Erlenbachschule Gedern, HWG Gedern und Main-Kinzig-Oberhessenstiftung schaffen Fahrräder an

Strahlende Gesichter am letzten Schultag auf dem Schulhof der Erlenbachschule Gedern. Passend zum Beginn der Weihnachtsferien wurden dem Förderverein der Grundschule drei nagelneue Fahrräder überreicht. Dank einer Geldspende der Main-Kinzig-Oberhessenstiftung in Höhe von 1500 € und der Spende des Restbetrages durch die in Gedern ansässige HWG, konnten diese Kinderräder angeschafft werden. Der Förderverein ist sehr erfreut über diesen wertvollen Beitrag und übergibt die Räder an die Erlenbachschule. Die Räder sollen hier nicht nur im Nachmittagsangebot der Schule zum Einsatz kommen, sondern auch beim Erwerb des Fahrradführerscheins und der jährlichen Radtour der Viertklässler rund um Gedern genutzt werden.



Felix Braun (HWG), Doris Weber und Stefan Raschka (Förderverein), Sigrun Haas (HWG) und Winfried Sachs (Main-Kinzig-Oberhessenstiftung) bei der Spendenübergabe (v.l.n.r.).